

Plus de 16 000 soldats déployés pour les pluies au Venezuela



La Havane, 1er juin, (RHC)- Le gouvernement vénézuélien a annoncé mercredi que plus de 16 000 soldats étaient affectés dans tout le pays au programme national pour assurer la sécurité de la population dans le cadre de la saison des pluies.

Le vice-ministre de la gestion des risques et de la protection civile, Carlos Pérez Ampueda, a déclaré aux médias nationaux que les principaux états de risque municipaux et étatiques avaient été activés.

"Ce n'est rien d'autre que l'articulation du système de défense territoriale des Forces armées nationales boliviennes (FANB) avec le système national de gestion des risques, avec la participation des pompiers, de la protection civile, des volontaires, entre autres", a-t-il déclaré.

De même, Carlos Pérez Ampueda a indiqué que les dégâts les plus importants signalés causés par les pluies se trouvaient dans les États de Trujillo, Mérida, le sud de Zulia, Portuguesa, Barinas et Carabobo.

Le vice-ministre a également indiqué que huit familles de Barinas se trouvaient dans des abris temporaires, tandis qu'un barrage de la municipalité de Sucre, dans l'État de Zulia, aurait été touché. De même, dans la région centrale, plusieurs opérations de surveillance préventive ont été menées.

Les pluies sont associées au passage et au départ de la première onde tropicale, mais il a assuré que les conditions "allaient s'améliorer, car pour l'instant, nous n'avons pas de rapports de fortes pluies sur le territoire national".

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/324199-plus-de-16-000-soldats-deployes-pour-les-pluies-au-venezuela>



Radio Habana Cuba